



Didier Magallón / El Siglo

Lo encuentran tieso en el maletero de un carro

EL MACABRO HALLAZGO SE DIO EN LA COMUNIDAD DE CIUDAD RADIAL, EN JUAN DÍAZ

Vecinos del lugar alertaron a la Policía por el olor a podrido que emanaba del carro que estaba estacionado a orilla de calle, el cadáver tenía signos de violencia y su rostro había sido quemado

P 22. LA ROJA



**¡NADIE LO DETIENE!
CÉSAR BARRÍA CRUZÓ DE ASIA A EUROPA NADANDO**

P 19. ESTADIO



ARGENTINO PAGARÁ CANA POR VIOLAR DOS FRANCESAS EN UN VELERO

P 22. LA ROJA



Ilustrativa

Motorizado se dirigía a El Valle de Antón, pero muere trágicamente en la Interamericana



LINETH TORRERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Un joven motorizado de 21 años, identificado como Joel Murillo, perdió la vida en horas de la mañana del domingo en la vía Interamericana a la altura de El Jagüito en El Roble de Aguadulce, provincia de Coclé.

El muchacho, oriundo de Herrera, viajaba en una moto junto a un pelotón de motorizados que desde la región de Azuero se dirigían hacia El Valle de Antón,

ACCIDENTE

El grupo de motociclistas viajaba a un evento desde la región de Azuero cuando ocurrió el lamentable incidente.

donde se realizaba una actividad de rodada de motos y 'four wheels'.

Era alrededor de la 8:00 de la mañana cuando el motociclista perdió el equilibrio y cayó al pavimento golpeándose la cabeza luego de ser arrastrado por el impacto hasta cierta distancia de donde ocurrió la caída. Falleció de forma instantánea.

Paramédicos del 911 llegaron al sitio, pero el joven estaba sin signos vitales. La personería de Aguadulce realizó el levantamiento del cuerpo y su traslado a la morgue judicial.



NO ME DEJES SOLITA

Qué dolor tener que irme a trabajar hoy lunes, tan bueno que estaba en la camita

“NOS ENCONTRAMOS CON 4,059 PROCESOS DE NATURALIZACIONES PENDIENTES”

P 9. HECHOS



Lo mordió una pitón cuando fue a hacer la mayor

REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

SUSTO. Un tailandés fue mordido en los testículos por una pitón de 3,5 metros mientras estaba sentado en el inodoro de su casa en Bangkok, informan medios locales.

Thanat Thangtewanon, de 35 años, asegura que instantes después de sentarse en la taza del baño sintió un dolor agudo que le desgarró

ba sus partes íntimas. “Sentí que algo me mordía los testículos. Era muy doloroso, así que metí las manos en el retrete para ver qué pasaba. Me sorprendió ver que había agarrado una serpiente”, aseguró.

Con la serpiente colgando de su cuerpo, el hombre cogió una escobilla de baño y empezó a golpearla en la cabeza hasta que se soltó y cayó muerta. Al parecer, el reptil estaba escondido en el sifón.

Redes sociales

